

CCOO vuelve a ganar las elecciones sindicales por mayoría en EXTRUAL Albacete

El resultado final otorga 6 representantes a CCOO y 3 a una candidatura independiente, quedando la UGT sin representación.

Ha sido muy complicado, pero en fábrica CCOO ha obtenido un triunfo incontestable con el 84% de los votos de los 120 trabajador@s. Se ha demostrado que los valores y la defensa de los intereses del conjunto en los últimos cuatro años que ha liderado CCOO ha dado sus frutos.

Una vez más se demuestra que allí donde CCOO está presente, en los centros de trabajo, en las fábricas, en los tajos, trabajadores y trabajadoras reconocen la labor realizada por el sindicato otorgándoles su confianza y su apoyo. Esto debe servir para seguir situando a CCOO como la mejor organización que día a día es capaz de disputar las rentas del trabajo ante el capital.



Movilizaciones contra el ERE de INDRA Sistemas

La plantilla de Indra en Ciudad Real se concentra en protesta por el ERE que afectará a 1.850 personas en el país

Un 90% de la plantilla de Indra Software Labs del centro de Ciudad Real se concentró ayer en protesta por el ERE que afectará a 1.850 familias en toda España, trabajadores y trabajadoras de la división de Sistemas de la compañía.



Indra cuenta con más de 17.000 empleados en España y está considerada como modelo de crecimiento y creación de empleo en nuestro país. Ahora, pone en tela de juicio su viabilidad y el futuro de su plantilla con la presentación de un ERE en el que pretenden aplicar la reforma laboral. En Castilla-La Mancha hay dos centros de trabajo, uno en Ciudad Real con una plantilla de 500 personas y otro en Toledo en la que trabajan 12 personas.

El ajuste sólo afecta a Indra Sistemas, compañía del grupo que engloba las áreas de tecnologías de la información y de seguridad, defensa, tráfico y transportes. En Castilla-La Mancha ambos centros de trabajo son Indra Software Labs, por lo que ninguna persona se verá afectada por el ERE. Un expediente de regulación de empleo que la representación legal de los trabajadores no entiende justificado en razones económicas y lo atribuye realmente a razones políticas.

Mientras se desarrollan las reuniones de la mesa negociadora, se mantendrán las movilizaciones de los trabajadores por toda España. Están realizándose concentraciones, paros y hasta convocadas huelgas parciales. Además, CCOO Servicios advierte que si no hay un movimiento sustancial de la empresa en las próximas reuniones se convocará huelga indefinida.

El sindicato manifiesta la importancia de la negociación y de que las bajas sean no traumáticas y voluntarias, siendo las condiciones de las mismas, o las prejubilaciones que presente la empresa, atractivas para los trabajadores y de esta manera poder reducir la cifra de despidos forzados. El sindicato pretende, además, conseguir que parte de los trabajadores puedan ser recolocados en otras empresas del grupo.

CCOO pondrá todos los recursos a su alcance para paliar sus efectos.

CONSERVATORIO ALBACETE

CCOO apuesta por un proceso de consolidación de empleo "limpio y transparente"

CCOO apuesta por un proceso de consolidación de empleo "limpio y transparente" dirigido a consolidar a 23 profesores de música y danza en el Conservatorio de la Diputación provincial de Albacete, y critica cualquier forma de manipulación que pudiera llevarse a cabo en este o en cualquier otro proceso selectivo de la Corporación

CCOO, después de analizar las quejas y reclamaciones que nos llegan de distintos opositores, pedimos encarecidamente al nuevo gobierno de la corporación que tome cartas en el asunto y ponga orden en estos procesos selectivos. Las quejas que nos llegan son que existe un único tribunal para todas las especialidades; o con respecto a los plazos, ya que el pasado 21 de julio se hicieron públicas las notas del primer examen, sin esperar el plazo necesario para la resolución de un posible recurso de alzada, y en el mismo acto de publicidad de estas notas se convocó a los primeros opositores para el día siguiente 22 de julio a las 9 de la mañana para realizar el segundo examen, y no solo eso, sino que el mismo día 22 salieron publicadas en la web de Diputación las notas del segundo examen.

CCOO no queremos que estos hechos den lugar a la indefensión de las y los opositores.